



**SKENARIO
RAPAT PARIPURNA
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
TAHUN SIDANG 2020**

R A P A T	: PARIPURNA KE-13
HARI / TGL	: SELASA, 30 JUNI 2020
PUKUL	: 10.00 WITA S.D. SELESAI
TEMPAT	: GEDUNG D LANTAI 6 (ENAM) DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
AGENDA	: PENYAMPAIAN NOTA KEUANGAN DAN RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD TAHUN ANGGARAN 2019.

PIMPINAN RAPAT

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA,**

HADIRIN BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

SEBELUM RAPAT INI DIBUKA, PERKENANKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN KITA MADING-MADING, AGAR KITA SENANTIASA MENDAPAT RAHMAT DAN HIDAYAH DARI **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA , TUHAN YANG MAHA ESA.**

UNTUK LEBIH HIKMATNYA HADIRIN DIMOHON BERDIRI.

BERDO'A DIMULAI.

BERDO'A SELESAI, TERIMA KASIH,
HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI

SELANJUTNYA, SAYA PERSILAHKAN KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN UNTUK MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

<p style="text-align: center;">SEKWAN MEMBACAKAN DAFTAR HADIR</p>
--

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN YANG TELAH MEMBACAKAN, JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

DENGAN DIHADIRI SEJUMLAH ORANG ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT BERARTI KUORUM TELAH TERPENUHI, DAN SESUAI DENGAN TATA TERTIB DEWAN.

DENGAN MENGUCAPKAN :

“ BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM “

RAPAT PARIPURNA KE - 13 TAHUN SIDANG 2020 DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DENGAN AGENDA PENYAMPAIAN NOTA KEUANGAN DAN RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD TAHUN ANGGARAN 2019.

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA, DENGAN SIFAT TERBUKA UNTUK UMUM.

----- PALU DIKETUKKAN -----

----- 3 X -----

- YTH. SAUDARA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR
ATAU YANG MEWAKILI;
- YTH. WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN
TIMUR;
- YTH. REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH
KALIMANTAN TIMUR YANG HADIR SECARA VIRTUAL;
- YTH. PJ. SEKRETARIS DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, PARA
ASISTEN DAN KEPALA BIRO DI LINGKUNGAN SEKRETARIAT DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. SEKRETARIS DEWAN, BESERTA JAJARANNYA;
- YTH. KEPALA OPD DI LINGKUNGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN
TIMUR MAUPUN LEMBAGA VERTIKAL YANG ADA DI PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. REKAN-REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK SERTA
UNDANGAN LAINNYA YANG HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI
INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

ALHAMDULILLAH, PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH
SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI
INI KITA SEMUA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MENGIKUTI RAPAT
PARIPURNA DPRD KALIMANTAN TIMUR, DALAM KEADAAN SEHAT
WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SELURUH KELUARGA,
PARA SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR
ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAATNYA, **AAMIIN YA
ROBBAL ALAMIN.**

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-
TINGGINYA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN
DAN PARA UNDANGAN, ATAS KESEDIANNYA HADIR PADA RAPAT
PARIPURNA HARI INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

AGENDA POKOK RAPAT PARIPURNA HARI INI ADALAH PENYAMPAIAN
NOTA KEUANGAN DAN RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN
PELAKSANAAN APBD TAHUN ANGGARAN 2019.

PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH KALIMANTAN
TIMUR TAHUN 2019, TIDAK SAJA DIMAKNAI SEBAGAI KEWAJIBAN HUKUM,
TETAPI JUGA MENGANDUNG INFORMASI, CAPAIAN KINERJA
PEMBANGUNAN, SELAMA SETAHUN TERAKHIR.

CAPAIAN PEMBANGUNAN DALAM SUDUT PANDANG PENYELENGGARAAN
PEMERINTAHAN DAERAH TIDAK HANYA DITENTUKAN OLEH PERAN
PEMERINTAH PROVINSI, TETAPI JUGA PERAN STRATEGIS DARI DPRD,
TERMASUK SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR.

PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH KALIMANTAN
TIMUR TAHUN 2019, DIATUR PADA UNDANG-UNDANG NOMOR 17 TAHUN
2003 TENTANG KEUANGAN NEGARA DALAM PASAL 31 AYAT (1)
GUBERNUR/BUPATI/WALIKOTA MENYAMPAIKAN RANCANGAN PERDA
TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD KEPADA DPRD
BERUPA LAPORAN KEUANGAN YANG TELAH DIPERIKSA OLEH BADAN
PEMERIKSA KEUANGAN PALING LAMBAT 6 (ENAM) BULAN SETELAH
TAHUN ANGGARAN BERAKHIR.

AYAT (2) LAPORAN KEUANGAN DIMAKSUD SETIDAK-TIDAKNYA MELIPUTI LAPORAN REALISASI APBD, NERACA , LAPORAN ARUS KAS DAN CATATAN ATAS LAPORAN KEUANGAN YANG DILAMPIRI DENGAN LAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN DAERAH.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

UNTUK MEMPERSINGKAT WAKTU LANGSUNG SAJA SAYA PERSILAHKAN KEPADA YTH. SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR ATAU YANG MEWAKILI UNTUK MENYAMPAIKAN NOTA KEUANGAN DAN RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD TAHUN ANGGARAN 2019.

SAYA PERSILAHKAN.....

**GUBERNUR MENYAMPAIKAN NOTA KEUANGAN DAN RAPERDA
TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD
TAHUN ANGGARAN 2019**

TERIMA KASIH KEPADA YTH. SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR ATAU YANG MEWAKILI YANG TELAH MENYAMPAIKAN NOTA KEUANGAN DAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG APBD TAHUN ANGGARAN 2019.

HARAPAN KITA SEMUA, RAPERDA INI DAPAT SEGERA DIBAHAS, SEHINGGA DAPAT LEBIH CEPAT DISEPAKATI UNTUK DITETAPKAN MENJADI PERATURAN DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

DAN BERDASARKAN TAHAPAN SESUAI DENGAN TATA TERTIB DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, AKAN DITINDAKLANJUTI DENGAN PENYAMPAIAN Pemandangan Umum Fraksi - Fraksi DPRD Provinsi Kalimantan Timur terhadap penyampaian Raperda tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2019, pada Rapat Paripurna selanjutnya.

HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI

Demikian telah terpenuhilah seluruh agenda rapat paripurna kita pada hari ini, untuk itu saya sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kesabaran, perhatian, kesediaan rekan-rekan anggota Dewan dan para hadirin, mengikuti seluruh rangkaian agenda rapat paripurna hingga selesai.

Ucapan terima kasih khususnya saya sampaikan kepada Saudara Gubernur Kalimantan Timur atau yang mewakili beserta jajarannya, rekan – rekan anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kalimantan Timur.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada rekan-rekan pers, wartawan media cetak dan elektronik yang telah meliput jalannya rapat paripurna hari ini, sehingga dapat diketahui oleh masyarakat luas.

Pada kesempatan ini pula, perkenankanlah saya atas nama Pimpinan DPRD Provinsi Kalimantan Timur, menyampaikan permohonan maaf jika dalam pelaksanaan rapat paripurna ini terdapat hal - hal yang kurang berkenan.

SEBELUM MENUTUP RAPAT PARIPURNA INI, IZINKANLAH SAYA
MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN
AGAMA DAN KEYAKINAN KITA MASING-MASING.

UNTUK LEBIH HIKMATNYA, HADIRIN DIMOHON BERDIRI
BERDOA DIMULAI.

BERDOA SELESAI

HADIRIN DIPERSILAHKAN DUDUK KEMBALI.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

ALHAMDULILLAHIRROBBIL 'ALAMIN

RAPAT PARIPURNA KE - 13 DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN SIDANG 2020 DENGAN INI SAYA
NYATAKAN DITUTUP.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----
----- **3 X** -----

TERIMA KASIH.

WABILLAHITAUFIKWALHIDAYAH, WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

* * * *